



S-570  
1-02-02



GRAN  
TELESCOPIO  
CANARIAS  
GTC

Sr. D. Guadalberto Hernández  
Presidente de la Asociación  
Corazones de Tejina  
Apartado de Correos 11.  
38260 Tejina. Tenerife

La Laguna, 1 de febrero del 2002

Estimado señor,

Lamento el retraso en contestar a su amable carta del 20 de abril de 2001, dirigida al Prof. Francisco Sánchez acerca de una propuesta de denominación de los segmentos del Gran Telescopio Canarias (GTC).

El Consejo de Administración de GRANTECAN, en su reunión del 8 de marzo de 2000, aprobó dar nombres con claro contenido canario a los segmentos del espejo primario del GTC. Estos nombres fueron elegidos entre los nombres de islas, parques naturales, aves, bailes, plantas y arboles autóctonos. Por esta razón, su solicitud de nombrar alguno de ellos como "Los Corazones de Tejina" no ha podido plantearse. Lamentamos no haber podido dar satisfacción a su solicitud, aunque agradecemos el interés mostrado en este proyecto emblemático y, personalmente, en haber tenido la oportunidad de conocer, por su carta, de la existencia de esta asociación. Espero tener la oportunidad de conocerla personalmente en una próxima ocasión.

Atentamente,

Pedro Alvarez  
Director General